

Información Política

Yano hay mal humor social en el país: AMLO

Ahora hay alegría y entusiasmo, asegura

Medios crean ambiente de insatisfacción, dice



En su conferencia matutina, el Presidente aseguró que habrá una limpia en las aduanas del país.



ALEJANDRA CANCHOLA Y TERESA MORENO

-nacion@eluniversal.com.mx

En el país ya no existe el mal humor social o se limita a "pequeños grupos", afirmó el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Ayer, en su conferencia de prensa matutina, el mandatario insistió en que, sin importar lo que digan quienes consideró "nuestros adversarios", en el país hay alegría y entusiasmo. Al felicitar a la delegación de atletas que participó en los Juegos Panamericanos de Perú, señaló que los mexicanos están celebrando la transformación que representa su gobierno.

"Es un ánimo distinto, es un ambiente nuevo, aunque digan lo contrario nuestros adversarios. En México hay alegría, hay entusiasmo, es otro país, es otro humor, no existe ya el mal humor social o está limitado a pequeños grupos, [a los] que poco a poco se les va a ir quitando ese mal humor y se van a ir alegrando junto con millones de mexicanos que estamos celebrando este cambio verdadero, esta transformación", aseveró.

Cuestionado sobre el desabasto de las vacunas de sarampión que el viernes reconoció el subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud de la Secretaría de Salud, Hugo López-Gatell Ramírez, el Presidente pidió "estar informado", porque hay "mucha difamación". Acusó a los medios de comunicación de "calumniar" con el tema y de crear un ambiente de "insatisfacción" entre la sociedad.

"Ya sabemos pues que no nos ven con buenos ojos los conserva-

"Es un ánimo distinto, es un ambiente nuevo, aunque digan lo contrario nuestros adversarios. En México hay alegría, hay entusiasmo, es otro país"

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR Presidente de México

dores corruptos y sus medios de información, pero por encima de todo tiene que estar la verdad, porque si no se afecta a la sociedad, se va creando un ambiente de insatisfacción, de farsa, y esto afecta a todos, a los mismos medios", dijo.

En su conferencia mañanera, anunció que habrá una "limpia" en el sistema de Aduanas del país con la llegada de Ricardo Ahued como administrador general de Aduanas del Servicio de Administración Tributaria (SAT).

Aseguró que una de las "más infiltradas" es la de Manzanillo, Colima, pero que "se está limpiando todo por completo".

"Prevalecía la corrupción, donde organizaciones del crimen organizado tenían el control de puestos aduanales, y todo eso se está limpiando", aseguró el primer mandatario.

López Obrador afirmó que va a insistir para que desde la propia Constitución se prohíba que los servidores públicos ganen más que el Presidente de la República mediante una iniciativa para reformar el artículo 127 que enviará

al Congreso de la Unión para ser analizada en el próximo periodo ordinario; sin embargo, indicó, no va a intervenir en la reforma del Poder Judicial.

"Vamos a insistir hasta que con mucha claridad en la Constitución se limite, se prohíba el que haya sueldos elevadísimos, porque eso es ofensivo para el pueblo de México, sobre todo habiendo tanta pobreza", señaló.

Pide a legisladores más trabajo.

Además, el Presidente hizo un llamado a los legisladores a alargar el periodo de sesiones ordinarias, al considerar que "hace falta trabajar más, es mucho tiempo el periodo en el que no se legisla".

Dijo que los legisladores han dejado pendientes algunos temas que son urgentes para el gobierno, como la eliminación del fuero a todos los servidores públicos, la revocación de mandato y las leyes secundarias de la reforma educativa.

Otros temas inconclusos que espera que retomen los diputados y senadores al iniciar el siguiente periodo ordinario de sesiones, el próximo 1 de septiembre, son las reformas que castiguen la defraudación fiscal con facturas falsas y la condonación de impuestos a las grandes empresas.

López Obrador añadió que para septiembre enviará una iniciativa para reformar el artículo 28 de la Constitución y prohibir la condonación de impuestos a los llamados grandes contribuyentes, "por todo el saqueo que hubo, de que los de arriba no pagaban impuestos; entonces, tenemos que ir ajustando el marco legal", indicó.



Dice que urge quitar el fuero, avalar la Educativa...

Pide AMLO apretar paso a legisladores

 Por Antonio López antonio.lopez@razon.com.mx

l Presidente, Andrés Manuel López Obrador, llamó a los legisladores a trabajar más, pues aún no han sometido a discusión varias de las iniciativas que promovió, y que "urge" que sean aprobadas.

"Lo comento con todo respeto, no se vaya a malinterpretar que estoy entrometiéndome en lo que corresponde al Poder Legislativo, pero hace falta trabajar más, es mucho tiempo el periodo extraordinario", señaló ayer en conferencia.

También indicó que "urge mucho" que se aprueben temas como la eliminación del fuero, revocación del mandato, la Reforma Educativa y sus leyes secundarias, así como la minuta para evitar la defraudación fiscal con facturas falsas.

eldato

Contrario a reportes que indican que se retiró el apoyo a la Olimpiada de Matemáticas, López Obrador aseveró que se respalda hoy más que nunca la ciencia y la tecnología en el país.

En torno a la reforma al artículo 27 constitucional, explicó que aún no hay proyecto, pero que plantean modificarlo.

Por lo anterior, reiteró "hay muchos pendientes, ahora que regresen el 1 de septiembre queremos enviar una iniciativa para modificar el artículo 28 de la Constitución para prohibir la condonación de impuestos a grandes contribuyentes y para prevenir el saqueo de los de mero arriba".

Asimismo, el jefe del Ejecutivo anunció que apenas inicie la próxima legislatura enviará un proyecto "para perfeccionar el (artículo) 127 de la Constitución, y que no haya duda ni motivo de interpretaciones para que ningún servidor gane más que el Ejecutivo".

De acuerdo con el Consejo de la Judicatura Federal (CJF) hasta el 28 de mayo de 2019 se contabilizaron cinco mil 165 demandas de amparo promovidas con-

ASEGURA EL PRESIDENTE que no han sometido a discusión sus propuestas; adelanta que enviará una iniciativa contra la condonáción de impuestos a grandes contribuyentes



ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR, ayer, al llegar a la conferencia matutina en Palacio Nacional.

Los pendientes

El jefe del Ejecutivo admite retrasos en temas importantes como:

- O Eliminación del fuero.
- Revocación del mandato.
- Reforma Educativa y leyes secundarías.
- Minuta para evitar la defraudación fiscal con facturas falsas.
- Prohibir la condonación de impuestos a grandes contribuyentes (art. 28)
- Limitar sueldos elevadísimos de servidores públicos (art. 127).

tra la Ley Federal de Remuneraciones, así como 27 mil 324 quejosos.

Al respecto, advirtió: "No es de que ya hubo amparos y ya se quedó así, que miembros del Poder Judicial o de organismos autónomos van a ganar 200 o 300 mil pesos mensuales, eso no; vamos a insistir para que en la Constitución se prohíba que haya sueldos elevadísimos, porque eso es ofensivo para el pueblo habiendo tanta pobreza".

López Obrador también aclaró que los salarios de jueces y magistrados "son independientes"; sin embargo, apeló a la buena voluntad para reducirlos. En la misma conferencia de prensa, conmemoró el Día Internacional de la Juventud, y a nombre del Gobierno federal, el director del Instituto Mexicano en la materia (Imjuve), Guillermo Santiago Rodríguez, reconoció que este sector ha sido excluido, reprimido, criminalizado y marginado.

Desde Palacio Nacional reconoció que el Estado "le dio la espalda a la juventud" y resaltó que esta gestión ha hecho una inversión "sólida inédita" de más de 311 mil millones de pesos para los jóvenes: "Son más de 60 mil millones adicionales que el año pasado".





"EN ESO NO VAMOS A CEDER"

En la mira no están jueces, pero sí sus salarios: AMLO

El Presidente anuncia que enviará nueva iniciativa para limitar sus ingresos

MARIANA LEÓN
mleon@elfinanciero.com.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró ayer que su gobierno insistirá hasta que se limiten los salarios en el Poder Judicial.

"Adelanto que entrando la legislatura en periodo ordinario, a partir del día 1 de septiembre, voy a enviar otra iniciativa para que se perfeccione lo que establece el 127 de la Constitución y que no haya duda ni motivo de interpretaciones para que ningún servidor público del Estado gane más que lo que obtiene el titular del Poder Ejecutivo", apuntó.

En la mañanera, uno de los youtubers le cuestionó si consideraría impulsar una iniciativa para que el Poder Judicial "entrara en cintura".

Aunque en un primer momento el Presidente respondió que "no vamos a intervenir en la reforma del Poder Judicial, esto tiene que surgir del interior del mismo Poder Judicial, que es un poder independiente y autónomo, nosotros vamos a ser respetuosos de la autonomía, de la independencia del Poder Judicial", después apuntó que sí insistirá para que no ganen más que el Ejecutivo.

Comentó: "No es de que ya hubo amparos y ya se quedó así, que

FOTONOTA



POR SU APOYO ANUNCIADO A DEPORTISTAS

Ana Gabriela da medalla al Presidente

Agradece. Ana Gabriela Guevara, directora de la Conade, entregó ayer una medalla conmemorativa al Presidente en agradecimiento al apoyo que anunció para los deportistas. También le dio un ejemplar de la mascota de Lima 2019 a nombre de los atletas. Foto: Especial

miembros del Poder Judicial o de estos organismos supuestamente autónomos van a ganar 200, 300 mil pesos mensuales. Eso no. Vamos a insistir hasta que con mucha claridad en la Constitución se limite, se prohíba el que haya sueldos elevadísimos. En eso no vamos a ceder, esto aprovecho para decirlo.

"No tengo el propósito de enviar

ninguna iniciativa de reforma constitucional para modificar el funcionamiento del Poder Judicial, esto se hizo durante el gobierno de Zedillo. Yo no voy a actuar de esa forma, yo nada más llamo, exhorto a que en el mismo Poder Judicial se trate este asunto, que se vaya limpiando de corrupción, que se actúe con integridad, con honestidad".

13 AGO 2019 Página: 36 Sección: Nacional



ISABELLA GONZÁLEZ

Por primera vez desde que inició su Administración, el Presidente Andrés Manuel López Obrador recibió ayer las cartas credenciales de cuatro Embajadores.

De acuerdo con la Secretaria de Relaciones Exteriores, de Nicaragua acudió Juan Gutiérrez Madrigal; de China, Zhu Qingqiao; de Sudáfrica, Dennis Thokozani y de Indonesia, Cosmas Triprakoso Wartono.

Con la entrega de estos documentos al Mandatario mexicano, los diplomáticos finalizaron el proceso de acreditación ante el Gobierno, lo que les permite representar a sus países en México.

Los Embajadores de Ecuador, Venezuela, Marruecos, India y Finlandia son quienes tienen pendiente finalizar el trámite.

Cambia de titular el Seguro Popular

NATALIA VITELA

A partir de este hoy, Juan Ferrer, quien fue propuesto por el Presidente Andrés Manuel López Obrador para encabezar el Instituto Nacional de Salud para el Bienestar (Insabi), tomará las riendas de la Comisión Nacional de Protección Social en Salud, conocido como Seguro Popular.

Ivonne Cisneros, quien fuera titular del organismo, presentó su renuncia el pa-

sado viernes.

"Él queda como comisionado, porque legalmente no hay otra posibilidad. Esperemos que ya, en unas cuantas semanas, esté creado el Insabi y, entonces él estará cerrando el Seguro Popular e iniciando el instituto", aseguró.

Cisneros, quien se encargará de la coordinación regional del Insabi en el sureste del País, indicó que su labor será poner de pie los servicios de salud en los ocho estados prioritarios de esta región.

"Hay una grave desatención de la infraestructura, hay hospitales que les hace falta mucho personal, en diferentes turnos; hay centros de salud que funcionan únicamente con pasantes.

"Es poner de pie la infraestructura, la organización del personal, el abasto. De momento pues en coordinación con los servicios estatales de salud, con los secretarios de salud, y evidentemente en coordinación con los funcionarios que ya determinó el presidente que a nivel nacional se van a hacer cargo del abasto y de la plantilla", detalló.